

Fecha	Sección	Página
05.11.2009	Primera	20

Piden más dinero para Fondo Metropolitano

Alberto Cuenca

alberto.cuenca@eluniversal.com.mx

Los gobiernos del DF, estado de México e Hidalgo incrementaron en 500 millones de pesos la solicitud de presupuesto que hicieron a la Cámara de Diputados para obtener en 2010 recursos del Fondo Metropolitano.

Inicialmente la petición de presupuesto ascendía a 6 mil millones de pesos, pero ayer y durante una reunión con legisladores federales que integran la Comisión de Desarrollo Metropolitano, los secretarios de Finanzas de esas entidades pidieronen en total 6 mil 500 millones de pesos.

Durante esa reunión, el secretario de Finanzas del DF, Mario Delgado, dijo que entre los tres estados se tiene una cartera de proyectos que requieren 62 mil millones de pesos, que es el resultado de una planeación conjunta entre las entidades que se ha realizado durante el último trienio.

Agregó que cada año se incorporan nuevos proyectos de entre los cuales se tienen que definir prioridades, y para 2010 dijo que lo prioritario es realizar obras de drenaje, sobre todo ante problemas de <u>lluvias</u> atípicas como las que se registraron el viernes pasado en el norte de la ciudad.

"Estamos listos para recibir cualquier cantidad de recursos, porque los proyectos están listos", dijo el secretario de Finanzas de la ciudad de México.

Recordó que con recursos del Fondo Metropolitano 2009 se ha avanzado en la construcción de la línea 12 del Metro.



Página 1 de 1 \$ 8892.40 Tam: 88 cm2 LQUIROGA